

Evalúan producción a gran escala de candidatos vacunales de Cuba



El presidente del grupo líder en biotecnología BioCubaFarma, Eduardo Martínez. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 29 mar (RHC) El presidente del grupo líder en biotecnología BioCubaFarma, Eduardo Martínez, intercambió con especialistas que diseñan y ejecutan los procesos de escalado de los candidatos vacunales antiCovid-19 del país.

De acuerdo con la cuenta en Twitter de la entidad, el directivo sostuvo "un encuentro con jóvenes ingenieros y tecnólogos que se encuentran produciendo el antígeno que se utiliza en las vacunas Soberana".

Según el grupo, durante la visita a las áreas productivas, Martínez constató la intensidad del trabajo y el compromiso de los trabajadores "para garantizar las dosis de la población cubana y los compromisos que surjan". **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba